

Ressort: Sport

Kruse wechselt definitiv von Freiburg nach Gladbach

Freiburg, 05.04.2013, 10:49 Uhr

GDN - Der offensive Mittelfeldspieler Max Kruse wechselt definitiv nach Ende der Saison vom Fußball-Bundesligisten SC Freiburg zum Ligakonkurrenten Borussia Mönchengladbach. "Das wird so kommen. Mit Sicherheit", sagte Freiburgs Sportdirektor Dirk Dufner dem Fernsehsender Sport1 und bestätigte damit wochenlange Spekulationen.

"Unser Ehrgeiz ist es jetzt, wieder einen neuen Max Kruse zu finden", erklärte Dufner weiter. Der 25-jährige Mittelfeldspieler wird die Breisgauer für die vorgeschriebene Ablösesumme von 2,5 Millionen Euro verlassen. Kruse war erst im Sommer 2012 vom Zweitligisten FC St. Pauli für 500.000 Euro zum SC Freiburg gekommen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-11257/kruse-wechselt-definitiv-von-freiburg-nach-gladbach.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com